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Società Funicolare Cassarate Monte Brè SA 
Un 2022 di progettualità, sostenibilità e risultati eccellenti. Questo il sunto di quanto presentato 
oggi all’Assemblea degli azionisti della Società Funicolare Cassarate Monte Brè SA, svoltasi nella 
mattinata odierna. 

 

È stato il Presidente, Avvocato Giorgio Carlo Bernasconi, nella suggestiva cornice dello storico Palazzo Tosetti 
Riva a Castagnola, a dare il benvenuto ai presenti e ad aprire i lavori assembleari, presentando l’esito di un 
2022 che se da un lato ha confermato la validità dei passi intrapresi negli ultimi anni, dall’altra funge da 
slancio per i nuovi da compiere. Il 2022 ha globalmente segnato la completa ripresa della mobilità turistica, 
e malgrado il Ticino non abbia tenuto il passo degli altri Cantoni, la FMB ha trasportato ben 164'140 
passeggeri superando del 25% i dati pre-pandemici del 2019. La crescita è stata progressiva ed ha visto negli 
ultimi 6 anni un numero di passeggeri costantemente sopra la soglia dei 100'000: un valore non soltanto 
simbolico, ma una dimostrazione che le scelte e le azioni intraprese hanno portato ai risultati ambìti ed un 
riscontro che premia e stimola a fare sempre meglio. Con questo chiaro obiettivo si è dato avvio alla fase 
operativa del progetto per la sostituzione delle due vetture della tratta Suvigliana-Monte Brè, che grazie al 
sostegno della Città, si prevede potranno accogliere gli avventori alla stazione di partenza già all’apertura 
della stagione 2025. Un investimento importante che andrà a migliorare in modo sensibile l’esperienza di 
risalita in vetta, valorizzando aspetti quali accessibilità e inclusività, oggi imprescindibili da garantire. 

È stato un anno di estremo fermento in FMB e questo progetto, seppur fondamentale e di grande impatto, 
non è l’unico ad essere stato presentato. Con il chiaro e preciso obiettivo di contribuire fattivamente alla 
sostenibilità ambientale ed energetica, è stato approvato l’investimento per l’installazione di un impianto 
fotovoltaico da 107 moduli per 200 metri quadrati posato sul tetto dell’Osteria Funicolare e della Stazione di 
arrivo in vetta: un impianto che permette sia di alimentare interamente le carrozze con energia solare, sia di 
mettere in rete l’energia prodotta in eccesso. 

Non solo dunque buoni propositi, ma progetti concreti che possono essere realizzati grazie al fondamentale 
sostegno della Città di Lugano e all’oculata gestione, anche dal profilo finanziario, delle risorse, portata avanti 
con successo negli ultimi anni. A tal proposito è stato il Direttore, l’Ing. Roberto Ferroni, a presentare i dati 
finanziari, che vedono l’esercizio 2022 chiudere con un utile straordinario pari a CHF 287'089: un traguardo 
assoluto in termini di utile globale.  

Un risultato che ha riconosciuto gli investimenti nelle attività di marketing e comunicazione improntate sulla 
promozione dell’offerta variegata delle attività sul Monte Brè, riconosciuta per la sua eterogeneità: 
escursioni e sport, ristorazione, arte, storia e cultura. Anche il consolidamento dei rapporti e di collaborazione 
con i vari partner strategici hanno confermato la loro validità, permettendo di creare soluzioni interessanti 
per i clienti, restituendo riscontri più che positivi. 

Un esito che si fa ancora più rilevante, se considerati i sempre importanti investimenti per garantire la 
sicurezza e la fruibilità dell’impianto, che il Direttor Ferroni ha dettagliato, tra i quali la realizzazione della 
nuova biglietteria alla stazione di partenza di Suvigliana, resa più funzionale ed accogliente. Anche l’Osteria 
Funicolare, che per prima accoglie i fruitori, è stata al centro di importanti lavori di ristrutturazione interni ed 
esterni all’edificio, così da adeguarsi alle aspettative ed alle esigenze sempre più eterogenee degli avventori.   



Il Direttor Ferroni ha tenuto a ringraziare il personale per il forte legame instaurato con la società e per il 
prezioso contributo quotidianamente prestato, così come la TPL, che in virtù del mandato di prestazioni 
attivo da 20 anni, (rinnovato proprio nel 2022), sostiene e garantisce la continuità necessaria alla società; ha 
rivolto infine al Presidente e ai membri del Consiglio di Amministrazione un ringraziamento particolare per la 
perenne fiducia nel proprio operato: con tali premesse si è detto certo di poter proseguire con gli ambiziosi 
progetti in cantiere per il bene e il futuro della Società Funicolare Monte Brè. 

In chiusura, con un ultimo intervento, il Presidente parlando a nome di tutto il Consiglio di Amministrazione, 
ha ringraziato innanzitutto la Direzione per la competenza, la passione e l’energia propositiva con cui fa fronte 
ai nuovi progetti, ile collaboratrici ed i collaboratori della FMB per il costante e dedicato impegno, gli azionisti 
privati per la loro partecipazione attiva e la Città di Lugano, per il sempre prezioso sostegno e collaborazione.  
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